
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 32 

Il giorno 12 febbraio 2019 alle ore 18.30 presso la Scuola Secondaria di I° grado “Briosco”, 

regolarmente convocato con nota prot. n. 680 del 5.02.2019 si riunisce il Consiglio d’Istituto. 

Risultano presenti: 

   Presente Assente Entra ore Esce ore 

1. Bertazzo Michela 
DS  X    

2. Agnoletti Francesca 
docente Briosco X    

3. Ansoldi Anna 
docente Leopardi - Crivelli X    

4. Ferro Elisabetta 
docente Leopardi X    

5. Nencini Alberta 
docente Leopardi - Zize X    

6. Rizzato Giovanna 
docente Mirò X    

7. Sturaro Elisabetta 
docente Muratori X    

8. Torelli Anna 
docente Leopardi - Crivelli X    

9. Zogno Mariagrazia 
docente Muratori  X   

10. Allegrelli Gianfranco 
genitore Briosco 2A X    

11. Alemanno Lamanna Sara 
genitore Muratori 3D  Ass. 

Giust. 

  

12. Baldessari Monica genitore Muratori 3D X    

13. Cordiano M. Antonietta 
genitore Leopardi 5B X    

14. Lombardo Elisabetta 
genitore Briosco 1A X    

15. Pasotto Barollo Lisanna 
genitore Leopardi 5B X    

16. Ghintuiala Gelmini 
Corina 

genitore Leopardi 5A X    

17. Zancopè Garaventa 
Serena 

genitore Leopardi 4A X    

 
Alla riunione partecipa anche il DSGA per presentare i punti all’ODG inerenti gli 

aspetti amministrativi e contabili. 

 

La Presidente sig.ra Pasotto Lisanna, dopo aver verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta presedente 

2. Variazione al Programma Annuale 2018 

3. Determinazione fondo minute spese e tetto massimo singole spese 

4. Programma annuale e.f. 2019 

5. Regolamento di Istituto 

6. Comunicazione del D.S. 

7. Varie ed eventuali. 

 

  



 

 

 

Prima di iniziare la discussione sui temi previsti il Presidente comunica che l’ins. Zogno Maria Grazia ha 

consegnato lettera di dimissioni (vedi allegato n.1). Viene data lettura del documento. Il Consiglio accetta le 

dimissioni. A surroga viene nominata l’ins. Anna Maria De Filippo, docente della scuola Leopardi. La 

segreteria provvederà a comunicare la nomina. 

Si passa alla discussione dei punti dell’Ordine del Giorno. 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

Viene data lettura del verbale della seduta precedente: il Consiglio approva il verbale con 10 favorevoli e 5 

astenuti, nessun contrario. 

 

2.Variazione al Programma Annuale 2018                                                    Delibera n. 179 

 

Il DSGA prende la parola per illustrare le Variazioni al Programma Annuale 2018, già inviate in allegato alla 

convocazione: 

ENTRATE PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA Aggr./Voce/Sottovoce 

04|05 COMUNE VINCOLATI 16.565,86 5.624,25 -1.335,11 20.855,00 

        -1.335,11   

      

SPESE PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA Aggr./Voce/Sottovoce 

P08 PREVENZIONE DISPERSIONE SCOLASTICA 15.441,14 5.624,25 -1.335,11 19.730,28 

        -1.335,11   

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

3. Determinazione fondo minute spese e tetto massimo singole spese           Delibera n. 180 

 

Prende la parola il Dirigente per informare che il nuovo Regolamento sulla gestione amministrativo contabile 

delle scuole (art. 21 Decreto 28 agosto 2018, n. 129) stabilisce che il Consiglio di Istituto deve determinare 

la cifra massima che può essere spesa nell’anno finanziario come “minute spese” e il quantum della singola 

spesa. 

Dopo la discussione il Consiglio stabilisce che la consistenza massima del fondo economale per le minute 

spese per l’esercizio finanziario 2019 è di € 1.000,00 e l’importo massimo della singola spesa è di € 150,00. 

Il Consiglio approva unanimità. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

4. Programma Annuale e. f. 2019                                                                      Delibera n. 181 

 

Prima di iniziare la presentazione del Programma Annuale la Dirigente comunica che finalmente sono stati 

versati i fondi residui relativi a pagamenti di supplenze, già anticipati dall’Istituto e mai restituiti dallo Stato. 

La somma, non indifferente, è pari a € 53.602,31. Non essendo presenti situazioni debitorie da sanare (le 

indicazioni del Ministro infatti definiscono questo come il primario utilizzo) l’intera cifra può essere inserita 

nelle spese di investimento, come successivamente verrà meglio specificato. 

Il Consiglio accoglie con piacere e soddisfazione la notizia. 

Il DSGA presenta la relazione nel suo complesso e dà esplicita lettura dei diversi paragrafi in essa contenuta. 

Durante la discussione la Dirigente riguardo al capitolo inerente le sponsorizzazioni da parte dei commercianti 

di zona per la realizzazione del diario, auspica che sia costituito un gruppo di lavoro formato da uno o due 

insegnanti e qualche genitore, che si occupi durante tutto l’anno di curare le relazioni con il territorio e per 

mettere in campo iniziative volte a raccogliere risorse per sostenere i progetti dell’istituto. 

Il DSGA conclude l’analisi delle voci in entrata e prosegue con la presentazione di quelle in uscita.  

Per quanto riguarda le spese di investimento e in particolare i 53.602,31 € di cui sopra, si prevede di 

potenziare e ammodernare il server dell’aula informatica, obsoleto e poco sicuro; l’acquisto di alcuni 

hardware; l’acquisto di strumenti musicali; acquisto di alcune macchine lavapavimenti professionali per le 

scuole con larghi spazi: Briosco, Leopardi Crivelli e Muratori. 

Durante la discussione la sig.ra Pasotto comunica che da parte delle famiglie c’è la pressante richiesta di 

poter accedere alle informative previste dal registro elettronico. La Dirigente informa che la segreteria a 

causa di un sovraccarico di incombenze burocratiche e adempimenti obbligatori aggiuntivi non è stata in 

grado di provvedere anche al lavoro connesso all’apertura del registro elettronico alle famiglie che sarà fatto 

entro la fine dell’anno, in modo da iniziare il prossimo anno a regime. 

Un genitore, la sig.ra Lombardo Bertelli Elisabetta, comunica che si rende disponibile a collaborare per 

l’attivazione del servizio, visto che nel suo istituto si interessa direttamente della questione. Mette quindi a 

nostra disposizione la sua esperienza. 

Il DSGA nel riprendere la presentazione del documento comunica anche che il sito della scuola ha cambiato 

dominio, passando dal dominio “gov.it” al dominio “edu.it”, come da disposizioni ministeriali. L’ins. Rizzato 

approfitta per chiedere la possibilità di attivare una newsletter che comunichi direttamente alle mail delle 

insegnanti le novità del sito, o quantomeno postare il link delle stesse. 

Anche i genitori chiedono che nel sito sia attivata una finestra con le news, in modo da rendere velocemente 

accessibili le nuove notizie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Al termine della presentazione, valutata la relazione illustrativa, il Consiglio all’unanimità delibera 

l’approvazione del Programma Annuale e.f. 2019 con le seguenti risultanze finali:  

Aggregato Programm.defin. Aggregato Programm.defin 

Avanzo di amm.ne presunto € 110.997,12 Attività € 153.914,65 

Finanziamenti dello Stato € 12.207,33 Progetti € 30.543,14 

Finanziamenti dalla Regione - Fondo di riserva € 200,00 

Finanziamenti da EE.LL/altre istituz. € 37.525,33 Totale spese 184.657,79 

Contributi da privati € 22.928,00 
Disponibilità finanz. da 

programmare 
- Sponsor e utilizzo locali € 1.000,00 

Altre entrate € 0,01 

Totale entrate € 184.657,79 Totale a pareggio € 184.657,79 

 

Il Consiglio approva il Programma Annuale e.f. 2019 all’unanimità. 

 

Il DSGA, lascia la riunione alle ore 19.45. 

5. Regolamento di Istituto        

La Dirigente si scusa con il Consiglio comunicando che la prevista bozza del regolamento non è stata ancora 

completata, in quanto è un lavoro molto complesso e corposo. Si rimanda quindi il punto al prossimo 

incontro. 

6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico  

 Il Dirigente mette a conoscenza il Consiglio che da gennaio nella scuola Leopardi di via Crivelli        

un’area della parte vecchia, la mensa e parte delle aule e dei bagni dei piani superiori, è senza 

riscaldamento. I primi accertamenti da parte dei tecnici hanno evidenziato che si tratta di un danno 

ingente che richiede un lavoro complesso, non possibile da realizzare in orario di apertura della 

scuola. Si è deciso quindi di procedere con i lavori durante la pausa prevista per il Carnevale e nei 

giorni successivi. Dopo aver esaminato le diverse possibilità, per non causare ulteriore difficoltà ai 

genitori che si troverebbero a doversi organizzare all’ultimo per la sistemazione dei propri figli, si 

decide di sospendere le lezioni pomeridiane di giovedì 7 e venerdì 8 marzo e di concludere le attività 

didattiche alle ore 13.00 senza mensa. Della modifica dell’orario delle lezioni verrà data tempestiva 

comunicazione ai genitori da parte della Segreteria. 

 

 Sabato 6 aprile sarà riproposta l’attività della Grande Scuola Arcella, con la partecipazione di tutte 

le scuole del Territorio. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 La prof.ssa Agnoletti informa che  6 classi della Scuola Briosco hanno partecipato a un laboratorio 

molto interessante proposto dall’Osservatorio Anti discriminazioni Razziali della Regione. L’attività 

si conclude con un’iniziativa aperta a tutte le famiglie dell’Istituto: una lettura animata con la 

presentazione delle opere grafiche realizzate, che si terrà nell’atrio della Scuola Briosco, il giorno 8 

marzo ore 17.00.  

 

  La dirigente comunica i dati relativi alle iscrizioni pervenute per l’anno scolastico 2019/20.                 

I risultati sono molto positivi ed in particolare: 

o Leopardi via Crivelli    43 iscritti – 2 classi 

o Leopardi via Zize        24 iscritti – 1 classe 

o Muratori                        45 iscritti – 2 classi 

o Briosco                        87 iscritti – di cui 56 per il musicale – 4 classi 

o Mirò                              39 iscritti. 

 

La Dirigente evidenzia che i numeri tra Leopardi e Muratori sono stati equilibrati anche attraverso 

l’utilizzo delle seconde scelte. I genitori a cui è stata accettata la seconda scelta sono stati tutti 

informati e hanno accettato 

 

7. Varie ed eventuali 

Il genitore Baldassarri Monica chiede notizie sul previsto percorso di sessualità/affettività. L’ins. Sturaro 

comunica che molte classi hanno aderito ad una proposta di Attivamente – CARIPARO proprio sul tema, più 

centrato però sull’affettività e ciò per le classi della Briosco. Inoltre il Tavolo Arcella, grazie alle varie 

associazioni che partecipano, mette a disposizione anche percorsi gratuiti sul tema. La sig.ra Lombardo 

richiama quanto anticipatamente già da lei sostenuto, e condiviso dal Collegio, che non è tanto importante 

cosa si faccia in questi laboratori, quanto sul come questi temi vengono proposti ai ragazzi. L’ins. Torelli 

ribadisce che a suo avviso molto più utile potrebbe essere l’intervento dell’insegnante di classe, che, 

conoscendo molto bene i diversi studenti, avrebbe davvero l’opportunità di affrontare l’argomento nel modo 

più adeguato. 

La Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20:45. 

 

 La Presidente          Il segretario 
verbalizzante Lisanna Pasotto Giovanna Rizzato  


